



1550, rue Metcalfe
Bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6
Téléphone : 514 872-3568
Télécopieur : 514 872-2556
ocpm.qc.ca

Montréal, le 27 mai 2011

Une pétition de 551 noms accompagne le mémoire de Mme Hélène Painchaud.

Pour éviter la diffusion de renseignement confidentiel, la liste des signataires de la pétition n'est pas reproduite dans ce document. Toutefois cette pétition est disponible pour consultation au bureau de l'Office de consultation publique de Montréal, situé au 1550, rue Metcalfe, bureau 1414 à Montréal.

Gilles Vézina

Attaché de documentation et de recherche
Office de consultation publique de Montréal
Tél. : (514) 872-8510
Courriel : gvezina.p@ville.montreal.qc.ca

Montréal, le 24 janvier 2011

Monsieur Gérald Tremblay
Maire de Montréal
Hôtel de Ville
275, rue Notre-Dame Est
Bureau R.1.113
Montréal (Québec) H2Y 1C6

Monsieur François W. Croteau
Maire de l'arrondissement de Rosemont –
La Petite-Patrie
5650, rue d'Iberville
2^e étage
Montréal (Québec) H2G 2B3

**Objet : Dépôt d'une pétition concernant le Centre Raymond-Préfontaine (ancien Centre de
réhabilitation Meurling) et le lot 3 636 077 situé à l'est de la rue Marcel-Pépin**

Messieurs,

L'année 2011 marque le centenaire de la mort de monsieur Gustave Meurling et son legs par testament de sa fortune à la Ville de Montréal. Malgré la quarantaine d'années qui s'étaient écoulées depuis son séjour à Montréal, Gustave Meurling, qui vivait alors en France, a choisi Montréal comme légataire de ses biens.

Sa générosité contraste avec le peu de reconnaissance témoignée par la Ville de Montréal qui, au début des années 1980, a fait disparaître le nom de Meurling au profit de Raymond Préfontaine. La Ville de Montréal devrait s'inspirer de la devise du Québec «Je me souviens» et profiter du centenaire de la mort du donateur pour revitaliser le centre Raymond-Préfontaine, lui redonner le nom de Meurling et s'en servir dans une campagne promotionnelle à l'étranger.

Vous trouverez annexée à la présente une pétition de 551 noms demandant que le Centre Raymond-Préfontaine (ancien Centre de réhabilitation Meurling) conserve sa vocation sociale et communautaire et que la totalité du lot 3 636 077 situé à l'est de la rue Marcel-Pépin (et non pas 400 m²) soit converti en parc, ce qui permettrait l'inclusion de tous les résidents du secteur, en particulier ceux et celles à mobilité réduite.

On compte actuellement sur le site du Centre Raymond-Préfontaine plus de 30 personnes handicapées, incluant quelques personnes de la Résidence Piero-Corti, et ce nombre est susceptible d'augmenter au fil des ans, compte tenu que tous les appartements du 3150 de la rue Rachel Est sont d'accès universel.

Il est à noter que des 551 personnes ayant signé la pétition, près du quart, soit 124 signataires, résident sur les terrains du site.

Espérant que vous conviendrez de la pertinence de notre requête et que vous y répondrez favorablement, nous vous prions d'agréer, Messieurs, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Hélène Painchaud

[Redacted signature box]

Linda Gilbert

[Redacted signature box]

